
令和６年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月6日 40分 岡田憲二 1 （仮称）瑞穂地区集会所について

議員 2 東金市外三市町清掃組合新ごみ処理施設整備計画について

6月6日 60分 佐久間久良 1 介護保険について

議員 2 国民健康保険について

3 生活保護支給基準について

4 スクールバスの運行について

5 学校体育館のエアコン等の設置について

6 図書室のWi-Fi設置について

6月6日 30分 高野祐二 1 大網駅周辺エリアの環境について

議員 (1) 大網駅南地区まちづくり協議会について

① 協議会の進捗状況について

② 駅周辺（小中川）河川改修工事、進捗状況について

(2) 大網駅ロータリー側について

① バス・タクシー等乗降口の雨よけ設置について

② 喫煙所設置について

2 小中池エリアの環境について

(1) 小中池公園の設備の現状について

(2) 小中池公園のイベントについて

(3) 大網白里スマートＩＣについて

午前11時

午後1時

午後2時
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令和６年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月6日
午後2時30分

60分 黒須俊隆
議員

1 ヌーヴェルゴルフ倶楽部近くの市道隣接地の残土条例違反
について

(1) 違法行為、条例違反行為について

① 逮捕者2名が出た事件の経緯、市の対応

② 現地の現在の状況と今後の対応

(2) 隣接する市道について

① 一部砂利等で補修されているがいつ何の理由で損壊したか

② 補修はいつどのようにして行われたか

③ 今後さらなる補修をする必要はあるか

2 道の駅建設計画について

(1) 商工会からの道の駅要望について

① 要望書添付資料の「商工会地域新事業開発検討事業」「白
里地域振興推進事業」とは何か。

② 市はどのようにかかわっているか。

(2) 「白里地域振興推進事業の総括」について

① 地域振興検討委員会のメンバーは誰か。

② 市はどのようにかかわっているか。

(3) 「白里地域振興推進事業の総括」の分析について

① 市は内容をどのようにとらえているか。

② 道の駅整備検討委員会で議論されるのか。

3 広報について

(1) 新聞折り込み数間違いの経過と対応

(2) 広報が実際に届いている世帯数、割合はどれほどか

(3) 大網駅の配布状況

(4) この先広報をどのように届けていくのか

4 人口戦略会議が分析した自治体の持続可能性分析結果につ
いて

5 市長事務報告について
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